



Einwohnergemeinde Risch
Gemeinderat
Zentrum Dorfmat
6343 Risch

Rotkreuz, den 13. April 2022

Interpellation „Die Mitte Risch-Rotkreuz“

Sehr geehrte Herren Gemeinderäte

Die Gemeinde Risch hat an der Urne vor kurzem mit ausdrücklicher Empfehlung auch der Mitte beschlossen, über die GRIAG im Zentrum von Rotkreuz baulich in grossem Umfang in die Zukunft zu investieren. Diese bauliche Investition soll auch mit geeigneten öffentlichen Strukturen und Planungen im Altersbereich kombiniert werden, weshalb sich für die Mitte im Hinblick auf eine vielleicht optimalere Konzentration der Kräfte und kantonalen Bestrebungen für die Gemeinde Risch folgende Fragen ergeben:

1. Wie wird über die Gemeinde Risch das Netzwerk Alter, der Fachausschuss Leben im Alter und die Kommission Soziales / Gesundheit koordiniert und wie wird sichergestellt, dass in Bezug auf das Neubauvorhaben eine optimale Zusammenarbeit ohne unnötige Doppelspurigkeiten erfolgt?
2. Wie konkret, mit welchen geeigneten Personen und welchen finanziellen Ressourcen, nimmt die Gemeinde in den genannten Gremien (gemäss Frage 1) ihre Führungsfunktion wahr? Sind Anpassungen vorgesehen? Welche gegebenenfalls?
3. Wie erfolgt die Kontrolle über die Erfüllung des Leistungsauftrages der Gemeinde mit der Fach- und Dienstleistungsorganisation Pro Senectute? Wer ist in welchen zeitlichen Abständen für die Kontrolle zuständig? Gibt es regelmässige Kontrollberichte, welche veröffentlicht werden? Sind Änderungen / Anpassungen auch mit Blick auf die baulichen Veränderungen vorgesehen?
4. Bestehen aus Sicht des Gemeinderates Synergiemöglichkeiten im neuen Zentrum Dreilinden „GRIAG“ für die aktuelle oder zukünftig zu realisierende Tagesschule (Mittagstisch, Aufenthaltsräumen usw.) auch mit Blick auf die vom Kantonsrat erheblich erklärte „Motion der CVP-Fraktion betreffend bedarfsgerechte Einführung von Tagesschulen 16. Augst 2019“? Gibt es seitens Gemeinde konkrete Vorstellungen.

Für die Beantwortung an der nächsten Gemeindeversammlung danken wir Ihnen zum Voraus bestens.

Mit freundlichen Grüssen

Die Mitte Risch-Rotkreuz
Präsident Battiston Andreas

Die Mitte Risch-Rotkreuz
Kantonsrat Balmer Kurt